

EL DÍA

Bárbaro y Gallego

Exculpan al régimen los justicialistas secuestrados

*** El secuestro fue más contra el gobierno
que desde el gobierno, dijeron a la prensa**

BUENOS AIRES, 6 de septiembre (AP).— Dos dirigentes justicialistas secuestrados el miércoles por una docena de individuos armados que dijeron ser agentes de seguridad, y liberados 55 horas después, afirmaron que el episodio pareció "... más dirigido contra el gobierno que desde el gobierno", acusado éste por otro lado, de ser responsable de la desaparición de 30,000 opositores políticos aproximadamente.

El ex diputado Julio Bárbaro y el profesor de sociología Juan Carlos Gallego, aseguraron anoche, en conferencia de prensa, que fueron sometidos a un prolongado interrogatorio en un lugar desconocido, al que fueron conducidos con los ojos vendados. Las preguntas fueron muy amplias, dijeron, versaron sobre temas políticos nacionales e internacionales y aún acerca de presuntas influencias de determinadas corrientes políticas en el seno del gobierno del presidente Roberto Viola.

Bárbaro y Gallego pertenecen al sector **Intransigencia Peronista**, la corriente más izquierdista del justicialismo, que ha criticado públicamente a los **Montoneros**; provenientes de una ala radicalizada del peronismo. El secuestro de ambos se produjo en la tarde del miércoles, en la oficina comercial de Bárbaro, en pleno centro de la ciudad, por parte de más de una docena de sujetos armados que dijeron pertenecer a la Política Federal.

El grupo, según testigos, actuó con total tranquilidad. La policía federal de inmediato informó que los captores no pertenecían a sus filas, mientras el ministerio del Interior ordenaba una investigación a fondo del episodio. Fue el primer secuestro de personas de actuación pública desde que el presidente Viola —que abriga planes de "apertura política" y gradual normalización institucional— asumió el poder hace cinco meses.

Bárbaro declaró a los periodistas que "... hubo una nítida posición oficial en favor de nuestra libertad parece que: (el secuestro) fue más contra el gobierno que desde el gobierno".

La finalidad de los secuestradores, expresaron, pareció ser obtener información política y conocer nuestra opinión sobre distintos aspectos, particularmente el futuro del heterogéneo movimiento justicialista. Indicaron que fueron golpeados en dos ocasiones, aunque no severamente, y no se los sometió al tormento de la picana (toques) eléctrica, habitual en otros

casos parecidos de secuestros. Los interrogadores parecían personas cultas que disponían de buena información política, explicaron, pero no descartaron que se tratara de integrantes de algún organismo de seguridad.

Las preguntas, muy variadas, incluyeron las siguientes, según Bárbaro: "Señor, ¿qué opina de la política de James Carter y Ronald Reagan? ¿Cuál es el papel de la socialdemocracia en el mundo? ¿Cómo influye la socialdemocracia en la Argentina? ¿Con quiénes, dónde y a qué juegan los socialdemócratas? ¿Cuál es el papel del socialcristianismo y de la Iglesia Católica en la Argentina y en el peronismo? ¿Cómo actúa el Partido Comunista? ¿Cómo actúa la Internacional Yanki (SID)?"

También hubo preguntas sobre la Comisión Trilateral con sede en Washington y sobre la influencia del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), que dirigen Arturo Frondizi y Rogelio Frigerio, en el gobierno de Viola.

Fueron interrogados además sobre el papel que desempeña el canciller Oscar Camilión, vinculado políticamente al MID.

En los medios políticos se advertía hoy alivio por el hecho de que Bárbaro y Gallego hubiesen aparecido sanos y salvos. Pero también preocupación por la circunstancia de que el grupo captor haya podido actuar con impunidad.

Guerrilleros del grupo **Montoneros** reingresaron últimamente a la Argentina pero una "penetración subversiva realmente grave habría ocurrido" en Chile, se reveló hoy.

El diario **La Nación** atribuye a los **montoneros** interferencias ocurridas el viernes por la noche en un programa de televisión. Se captaron en zonas suburbanas pero no afectaron a toda la emisión.

Las interferencias eran frecuentes en años recientes y se realizan zonalmente con un equipo portátil instalado en vehículos en movimiento por lo cual, según se explicó, es difícil su ubicación inmediata.

El diario dice que lo ocurrido no sorprenderá, tan pronto se sepa que, en los últimos tiempos, ha logrado regresar al país un cierto número de elementos actuantes en la organización **Montoneros**.

Los **Montoneros**, brazo armado de la Juventud Peronista, fueron los más activos, junto al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), durante la década pasada en la Argentina.